

BLICK INS THEATERLAND

HUMORVORSORGE LUD ZUR IMPROSUPPE

Noch bevor die Landes-Improtheatermeisterschaft begann, lud die Impro-Theatergruppe Humorvorsorge am 25. Jänner zum gemeinsamen Improspiel ins Volkshaus Frankviertel in Linz. Amateur-ImprotheaterspielerInnen aus ganz Oberösterreich trafen sich um 15 Uhr, um einen Nachmittag und einen Abend lang ganz ohne Konkurrenzkampf und Lampenfieber zu spielen. Die Begegnung mit SpielerInnen über die Gruppengrenzen hinaus schaffte rasch eine spürbare Gemeinsamkeit: **Wir sind begeisterte ImprospielerInnen!**

Die Aufwärmübungen bereiteten einen guten Boden für einen lustigen Szenenabend. Ohne Musik geht nix - also begleitete der Musiker der Humorvorsorge, Hubert Gredler, die Szenerien auf dem Keyboard.

Weil die achtzehnköpfige Gruppe sich so in die Stegreifspiele vertiefte, ließen sie die selbstgemachte Gemüsesuppe auf der Herdplatte lange brodeln. Schließlich hockten sich die hungrigen Spieler und SpielerInnen um den Tisch, um die würzige Suppe aus den Brotschüsseln zu löffeln. Der Improhunger allerdings war nach dem Essen noch immer nicht gestillt, und so wurde weiter gespielt. Spannende, amüsante und skurrile Szenen brachte das Zusammenspiel mit sich.

Mit einem Rucksack voller neuer Erfahrungen und Ideen verabschiedeten sich die Gäste um 21 Uhr. Die **Humorvorsorge** **fühlte sich** ebenso **reich beschenkt** - sowohl von den BesucherInnen als auch vom Amateurtheaterverband des Landes O.Ö., welcher die Kosten der Raummiete übernahm. Auf diesem Weg ein herzliches Danke!

„Das machen wir wieder“ sind sich die Humorvorsorgler einig. Ob wieder in Linz oder anderswo wird sich weisen. Offen für Interessierte ist die Humorvorsorge auf jeden Fall bei den öffentlichen Trainings, z.B. am 16. April und am 4. Juni.

Näheres unter www.humorvorsorge.at.

